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Abstract (en)
[origin: US4471783A] This cardiac stimulator comprises a sealed metal case (2), means for generating electric direct current which are electrically
connected to at least one electronic circuit (13) adapted to deliver heart-stimulating pulses, the current generating means, comprising an anode (3),
a cathode (4) and an electrolyte, being disposed directly in the case (2). The electronic circuit (13) is enclosed in a sealed cell (12) provided with an
output terminal (14) for electrically connecting an electrode (14') and another terminal (15) for electrically connecting one of the anode and cathode
poles (3, 4). This stimulator has a low weight and reduced over-all dimensions.

Abstract (fr)
L'invention concerne un stimulateur cardiaque et son procédé de fabrication. Ce stimulateur comporte un boîtier (2) hermétique métallique,
des moyens générateurs de courant électrique continu reliés électriquement à au moins un circuit électronique (13) de production d'impulsions
susceptibles de stimuler le coeur, des moyens générateurs de courant, à savoir une anode (3), une cathode (4) et un électrolyte, étant mis en place
directement dans le boîtier (2). Le circuit électronique (13) est disposé dans une enceinte étanche (12) munie d'une borne de sortie (14) pour le
raccordement électrique d'une électrode (14') et d'une borne (15) pour la connexion électrique avec un des pôles anodiques et cathodiques (3, 4).
L'invention est appliquable à des stimulateurs cardiaques de faible poids et d'encombrement réduit.
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